



Valladolid

**PSOE**

**Ayuntamiento de Valladolid**

Grupo Municipal Socialista



## **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

### ***Moción para impulsar las obras de ampliación y reforma del Hospital Clínico Universitario de Valladolid***

El 11 de diciembre de 2008 se firmó el contrato de “Redacción de los Proyectos de Ejecución, Estudios de Seguridad y Salud, Proyecto de Licencia Ambiental y Ejecución de las Obras de Ampliación y Reforma del Plan Director de Hospital Clínico Universitario de Valladolid, Proyecto de intervención Arqueológica, así como el seguimiento de la intervención y además, las necesarias actuaciones de adaptación del Antiguo Hospital Rio Hortega, como infraestructura de apoyo para el normal desarrollo del programa de obras que resulte de los proyectos de ejecución”.

El plazo de ejecución del contrato era de 57 meses, lo que tendría que haber supuesto la conclusión de las obras el 11 de septiembre de 2013 por lo que las mismas acumulan unos retrasos superiores a tres años con los problemas de prestación del servicio que ello implica.

De esos tres años de retraso, dos se deben a la paralización de las obras que, de forma administrativa, se produce mediante un acuerdo de suspensión temporal total de las obras acordadas el 5 de noviembre de 2014, suscrito por el Director Gerente de la Gerencia Regional de Salud (SACyL).

Esa paralización ha dejado sin ejecutar parte de la fase 3 y el total de la fase 4 de las obras que incluyen un edificio administrativo, uno de consultas externas y la reforma de las habitaciones de la torre de hospitalización.

No obstante, la empresa adjudicataria alega la paralización de facto de las obras con anterioridad, probablemente debida al escrito, de 3 de marzo de 2014, del Gerente del Hospital Clínico en el que se describirían diversos puntos críticos y se propone la reestructuración global de las fases que restan del Plan Director.

El 19 de marzo de 2014, el Director Gerente del SACyL responde a esa petición, solicitando a la Gerencia del Hospital la remisión de propuestas para replantear el programa de trabajo del Plan Director. Dicha petición se reitera el 15 de octubre de 2014 sin que se haya modificado aún el Plan Director. Todo ello, teniendo en cuenta que tendrán que redactarse los proyectos de las fases restantes y ejecutar las obras, vaticina enormes retrasos en la conclusión de las obras.

Y a todo esto, la única respuesta que arroja el Consejero es la inversión realizada en equipamientos, fruto de otros contratos distintos al de obras, y una enorme pasividad para retomar las obras que ha significado que no se haya gastado ni un solo euro de los 8,6 y 9,1 millones previstos en los presupuestos de Castilla y León para 2015 y 2016.

Para quienes conocen los dos hospitales de la capital vallisoletana, el Nuevo Río Hortega y el Clínico de Valladolid, saben que en el primero los enfermos tienen unas habitaciones dignas mientras en el Clínico se hacinan tres enfermos en muchas de ellas en condiciones indignas para pacientes y familiares, especialmente en momentos tan duros como las defunciones. Entendemos que esto significa una enorme discriminación de trato para los ciudadanos que han de ser atendidos en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que sólo será resuelta cuando concluyan las obras de ampliación y reforma del mismo, especialmente, las del bloque de hospitalización.

Por todo ello y al amparo del artículo 97.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y en su nombre el Concejal que suscribe presenta, para su debate y aprobación, la siguiente

### **M O C I Ó N**

El Ayuntamiento de Valladolid insta a la Junta de Castilla y León y a la Gerencia Regional de Salud a retomar, de manera inmediata, las obras de ampliación y reforma del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, con especial prioridad en la reforma de las habitaciones del bloque de hospitalización.

Valladolid, 3 de noviembre de 2016



Pedro Herrero García  
Portavoz del Grupo Municipal Socialista-PSOE